



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA
PROVINSI JAWA TIMUR

Jalan Raya Bandara Juanda Nomor 26 Sidoarjo 61253
Telepon (031) 8686014; Faksimile (031) 8674123
Website: www.jatim.kemenag.go.id; E-mail: kanwiljatim@kemenag.go.id

Nomor : B-5351/Kw.13.2/1/PP.01/12/2018
Sifat : Penting
Lampiran : -
Hal : Pemberitahuan tentang Aplikasi Rapor Digital

10 Desember 2018

Yth. Kepala Kantor Kementerian Agama
u.p Kasi Pendma Kabupaten dan Kota se- Jawa Timur
di - Tempat

Dengan hormat, menindaklanjuti Surat Edaran Dirjen Pendidikan Islam Nomor: 1757.A/Dj.I/Dt.I.I.1/PP.00/12/2018 Tanggal 7 Desember 2018 Tentang penggunaan Aplikasi Rapor Digital Madrasah (ARD) dan memerhatikan persoalan implementasi di lapangan, maka perlu disampaikan beberapa ketentuan sebagai berikut:

1. Diterbitkan ARD versi baru yang memuat aplikasi online maupun offline dalam satu paket kebijakan mempermudah madrasah menindaklanjuti implementasi ARD.
2. Dalam kaitan terjadi permasalahan dalam operasional online, maka madrasah dapat menggunakan fasilitas aplikasi offline yang tersedia terlebih dahulu (tidak boleh membuat aplikasi offline sendiri)
3. Terkait kelanjutan proses pada poin 2, maka setelah pencetakan rapor untuk seluruh siswa di suatu madrasah dengan fasilitas offline, madrasah wajib melakukan proses sinkronisasi data offline ke dalam aplikasi online sesuai prosedur
4. ARD ini otomatis terintegrasi pada sistem Pangkalan Data Ujian Madrasah (PDUM) sebagai instrumen data madrasah secara umum. Sehingga kebermaknaan informasi ARD akan bermanfaat jangka panjang dari siswa yang bersangkutan dalam kelanjutan pendidikannya.
5. Dalam hal teknis penyebaran ARD versi baru ini dan pendampingan implementasinya diharapkan dapat memberdayakan tim teknis/helpdesk yang telah mendapatkan pelatihan di Bekasi tanggal, 6 s.d. 8 Desember 2018.

Demikian pemberitahuan ini agar dapat ditindaklanjuti dan disebarluaskan ke seluruh madrasah di daerah masing-masing.

a.n. Plt. Kepala

Kepala Bidang Pendidikan Madrasah



Leksono

Tembusan Yth.
Plt. Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama
Provinsi Jawa Timur